
Hola a tod@s! 
 
Hoy os mando esta ficha para que repaseis su contenido, que es el que hemos trabajado 
en las quince primeras tareas. El miércoles, os enviaré una ficha con ejercicios 
relacionados con los mismos y me la teneis que enviar TOD@S al correo: 
beatrizmacedaabeleira@gmail.com 
 
IMPORTANTE: 
 
POR FAVOR, EN EL CORREO PONED VUESTRO NOMBRE Y APELLIDOS, Y EL CURSO AL 
QUE PERTENECEIS (6º A o 6º B). 
EL PLAZO PARA ENTREGARLA ES DESDE EL JUEVES 28 DE MAYO HASTA EL LUNES 1 DE 
JUNIO. 
NO LA ESCRIBAIS A LÁPIZ, PUES SI ME MANDAIS UNA IMAGEN NO SE VE BIEN. LOS 
QUE PODAIS HACERLA EN ORDENADOR LA ENVIAIS EN UN ARCHIVO. 
MUCHAS GRACIAS! 
 
PRESENTE SIMPLE 
 

Affirmative  Negative  Interrogative  

I like  I don't like  Do I like...?  

You like  You don't like  Do you like...?  

He/she/it likes  He/she/it doesn't like  Does he/she/it like...?  

We like  We don't like  Do we like...?  

You like  You don't like  Do you like...?  

They like  They don't like  Do they like...?  

3ª PERSONA 

 Añadimos -s  
Añadimos -es cuando el 
verbo acaba en:  -sh,-ch,-ss 
or -o.  

Añadimos -ies cuando el verbo 
acaba en  consonant + -y  

walk → walks 
love → loves  

wash → washes watch → 
watches kiss→ kisses go→ 
goes  

study → studies carry → carries  



 
 
PRESENTE CONTINUO 
 

Affirmative  Negative  Interrogative  

I am studying  I am not studying  Am I studying?  

You are studying  You aren't studying  Are you studying?  

He /she / it is studying  He / she / it isn't studying  Is he / she / it studying?  

We are studying  We aren't studying  Are we studying?  

You are studying  You aren't studying  Are you studying?  

They are studying  They aren't studying  Are they studying?  

 
 
 
PASADO SIMPLE 
 

Affirmative  Negative  Interrogative  

I was  I wasn't  Was I?  

You were  You weren't  Were you?  

He/she/it was  He/she/it wasn't  Was he/she/it?  

We were  We weren't  Were we?  

You were  You weren't  Were you?  

They were  They weren't  Were they?  

 
 
 
 
 
 



ADJETIVOS SUPERLATIVOS CUYA ESTRUCTURA ES: THE + ADJETIVO + -EST 
 
 

 
Ajetivos de 1 sílaba 
 
 
 

Sólo tenemos que añadir – est al 
adjetivo. 
 
TALL – THE TALLEST 

Ajetivos de 1 sílaba que acaban en vocal 
más consonante. 
 

Tenemos que doblar la consonante y 
añadir -est. 
 
BIG – THE BIGGEST 

 
 

Adjetivos de 1 sílaba que acaban en -e 
 
 
 

Sólo tenemos que añadir al adjetivo -st 
 
LARGE – THE LARGEST 

Adjetivos de 2 sílabas que acaban en -y 
 
 
 

Cambiamos la -Y por -I; y añadimos -est 
 
HAPPY - HAPPIEST 

 
 
Usamos la estructura: the most + adjective  con. 

Pero… tenemos excepciones: 

GOOD THE BEST 

BAD THE WORST 

FAR THE FURTHEST 

LITTLE THE LEAST 
Y la canción de hoy es... Sweet Home Alabama de Lynyrd Skynyrd 

https://youtu.be/9Cyokaj3BJU         Kisses! Beatriz. 

En la mayoría de los adjetivos de 2 

sílabas, la forma es: 

 

Pleasant = the most pleasant 

Los adjetivos de 3 o más sílabas, la 

forma es: 

 

 Intelligent = the most intelligent 



 


